

意見提出者	個人
1. 項目	インターネット・ホットラインセンター 日本ガーディアン・エンジェルス 日本ユニセフ協会
2. 既存の制度・規制等によってICT利活用が阻害されている事例・状況	インターネット・ホットラインセンターは、民間団体にも関わらず実質検閲と同じ事を行っています。 日本ガーディアン・エンジェルスは、同じく民間団体にも関わらず警察の下請け組織のような状態です。 日本ユニセフ協会は、創作物を児童ポルノに含めようと躍起になっていますが、前述のように創作物は児童ポルノに含めるべきでなく、今のところICT利活用を阻害していると言えます。
3. ICT利活用を阻害する制度・規制等の根拠	公益社団法人及び公益財団法人の認定等に関する法律 一般社団法人及び一般財団法人に関する法律及び公益社団法人及び公益財団法人の認定等に関する法律の施行に伴う関係法律の整備等に関する法律
4. ICT利活用を阻害する制度・規制等の見直しの方向性についての提案	インターネット・ホットラインセンターを廃止する。 日本ガーディアン・エンジェルスへの警察からの委託業務を廃止する。 日本ユニセフ協会の公益法人の認定を取り消し、今後も公益認定を行わない。